

大山守

第99号

令和5年3月31日発行
大峰寮・保護者会・後援会



『新年度を迎えるごめだのど』

理事長 石川 俊一

新年度を迎え、皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げます。

新型コロナウイルスの感染拡大も5年に入り、この間、影響を受けられた方々には謹んでお見舞い申し上げます。

さて、私たち法人もコロナ禍によって事業運営に大きな影響を受けています。入所控え等による収入減少が要因となり、財政に影響を与えております。

新型コロナウイルスについては、2類から5類へと緩和される予定ですが、当施設においては、入所者の高齢化によりまだまだコロナ対策については厳しく行っていかなければならないと考えております。いましばらくの間は入所者様及び職員には多大な負担をかけると思いますので、ご協力をお願いしております。

このことから、早急に新規入所者の受け入れを行い、財政状況の改善に努めていかなければならないと考えており、皆さま方のご理解をいただき、そして関係機関に入所状況を説明しながら、新たな入所者を模索していかなければならないと考えております。なお、役員、保護者会のご尽力をいただけるものなら幸いと考えます。

最後になりますが、管理職並びに職員は一丸となり、利用者の方が施設で楽しく暮らせるように様々な業務を考え、保護者の方々に心配をかけるない施設であるように心を決め、運営に努めて参りますこととお誓いし新年度の挨拶いたします。

『退職のめざせぬ』

次長 須貝 敏昭

暖かな春の訪れを感じる季節となっております。私事でありますが、この3月末をもって退職することとなりました。気がつけば大峰寮に勤めさせていただき、あっとい間5年間であります。利用者や職員の皆さんに助けられ何とか勤めることができました。また、地域や関係機関、保護者会・後援会の方々など多くの皆さまには心より感謝申し上げます。

顧みますと、これまで体験したことのないコロナ禍の3年間は利用者や職員に精神的にも肉体的にも大変負担を強いる我慢の時でありました。特に昨夏の施設内感染が発生した時は、施設内療養だということ、ただでさえ暑い中、職員の皆さんには防護服にN95マスクの着用、汗もたらだら1か月間にわたり利用者の看護・支援を行ってまいりました。職員の頑張りには感謝しかありません。一丸となってコロナ禍を乗り越えた看護職員・支援職員・厨房職員・庶務の皆さんにエールを送ります。そしてこの一丸となって頑張る職員こそが大峰寮の宝物だと思っております。どうぞ皆さんこれからも頑張ってください。

今年の桜の開花は早そうです。昨年末のドカ雪で桜の枝も大分被害を受けましたが、また4月には見事な大峰寮の桜が満開となり利用者全員を楽しませてくれることを願っております。

みなさん大変お世話になりました。これからもお元気で！

『お世話になりました！』

佐藤 真梨子

大学を卒業し、大峰寮に就職した7年前。右も左も分からなかった私を暖かく迎え入れて頂きました。同期もおらず、緊張していた私でしたが皆さんに声をかけて頂き少しずつ仕事にも環境にも慣れてきました。生活介護にも携わらせて頂き、沢山の方々との関わりを持つことが出来ました。お出かけている時の楽しそうな笑顔はいつまでも印象に残っています。高齢化も進み、入所の方が毎年行っていた1泊旅行も数年前から日帰り旅行となりました。以前と比べ、支援の内容も利用者に合わせて変わってきていますが利用者の方が安心して生活できるよう職員一同事故に気を付け日々の支援を行っています。そんな大峰寮で沢山の事を学ばせて頂き大変感謝しております。大峰寮での経験を今後の自分に活かして頑張っていきたいと思えます。地域の皆様、保護者の皆様にも日頃より大変お世話になりこの場を借りて感謝申し上げます。





僕の近況を紹介します!!

みなさんこんにちは、グループホームかたくりの佐藤裕樹と申します。
 ウオロク中条店で働いています。今日は、僕の近況について発表します。
 まずは、年が近い入居者が新しく入ってきたことです。話し相手になってくれたり、互いの休みが同じ日には、一緒に買い物にいったりと毎日が楽しいです。
 2つ目は、念願のパソコンを購入したことです。主にユーチューブの動画が中心です。たまにテレビも観ます。いずれはパソコンでゲームがしたいと思っていますので、教えてもらいながら楽しみたいと思います（まだまだ覚えることがたくさんありますが）

3つ目は、以前から克服しようとおもっていた自転車の話題です。最初は練習するのも怖くて正直嫌でしたが、大峰寮の職員のみなさんのご声援と適切なご指導の末、無事に一般道でも難なく乗れるようになりました。乗れるようになるまでに約三ヶ月という練習量をこなしました。なんでも身につけるためには、苦手の課題を繰り返して練習するという事を学びました。

これらの経験を生かし、少しずつ「自立」に向かってステップアップしていこうと思います。

職員紹介



【所属・名前】 生活支援課 須藤 純一
【係（役職）】 生活支援課長

【趣味・特技】
 ジョギング、山登り、アルビ観戦

【最近ハマっていること】
 マラソン大会に参加すること

【令和5年度の目標】 一泊登山
【最後にひとこと】 大峰寮に勤務して32年、まだまだ利用者様に教えてもらう毎日です。「初心を忘れず」頑張ります。



【所属・名前】 看護師 山崎 るみ子
【係（役職）】 医務

【趣味・特技】
 剣道、スキー、裁縫

【最近ハマっていること】
 にゃんにゃんとたわむれる

【令和5年度の目標】 健康第一
【最後にひとこと】 利用者の皆様が大きな病気がなく、健康で過ごしてもらいたいです。



【所属・名前】 看護師 本間 潤一
【係（役職）】 医務

【趣味・特技】
 モータースポーツ観戦

【最近ハマっていること】
 数年前からですが、童心に帰ってラジコンにはまっています。

【令和5年度の目標】 とりあえずダイエット
【最後にひとこと】 これからも皆さんが安心して過ごせるよう健康面でのサポートを行っていきます。



【所属・名前】 庶務課 新保 匠
【係（役職）】 厨房

【趣味・特技】 **【最近ハマっていること】**
 カラオケ・音楽鑑賞 麻雀、国内旅行

【令和5年度の目標】
 専門調理師資格の取得のための技能訓練と食の知見を深めること。無駄仕事を減らし、確認作業に充ててより確実な仕事を旨とする。

【最後にひとこと】
 前職では調理の仕事に就いておらず、こちらが初めての調理の仕事ということもあり、苦労しましたが自分なりに一所懸命施設食について勉強したり、集団調理について本を読んだりしながら取り組んでまいりました。安心と安全な食事を安定して提供することを信条に、これからも邁進していきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。

ご報告

大峰寮後援会様より、トイレの修繕、ウォシュレットの増設工事をしていただきました。

大切にさせていただきます。

